

3. Dezember 2018

Stürmische Zeiten

Meine Kinder, sowohl was das Wetter betrifft, als auch die Politik: Es sind im Augenblick stürmische Zeiten - die man am besten im warmen Kämmerlein aushalten kann und dabei freiwillig voller Freude innig betet, Licht sendet, die Siegesrufe zelebriert und Gutes tut. Verletzungen, Zipperlein und Wehwehchen heilen besonders gut, wenn ihr auf die betroffenen Stellen das Gebet: **Heilung geschieht jetzt überall dort, wo der VATER es zulässt und außerdem sende ich jetzt in VATERS Namen gesprochen: Sein Licht, seine Liebe, seine Heilkraft, seine göttliche Gerechtigkeit und seinen Segen dorthin, wo es schmerzt und Heilung gewünscht wird und vonnöten ist. Amen. Denn JESUS CHRISTUS IST SIEGER! JESUS CHRISTUS IST SIEGER! JESUS CHRISTUS IST DER SIEGER! So ist es und so sei es! Amen. Amen. Amen.** Wenn ihr dieses zelebriert, Meine Kinder, ist der Heilungsprozess soweit beschleunigt, wie es im Rahmen eures Lebensplanes möglich ist. Amen.